



En los 5 minutos de español en la mitad de la semana vamos a comentar algo básico, pero, muy práctico: los saludos y las despedidas, algo más que hola y adiós.

En los talleres de los sábados, trabajamos un poco sobre esto. Siempre interesa, porque es algo que se usa mucho.

Por eso nos decidimos a reflexionar un poco sobre cómo saludamos y cómo respondemos al saludo, según el momento del día, el contexto (formal o informal) o la edad.

Buenos días Eduardo, ¿cómo estás? Muy bien gracias, ¿y tú? o Genial, gracias, ¿y tú? Buenas tardes, ¿qué tal? Fantástico, gracias, ¿y tú?

¿Qué tal?, es una expresión práctica: ¿qué tal el día? Muy bien, tuvimos un nuevo grupo online y grabamos el podcast.

¿Qué tal la playa? Una maravilla, ¡Palmilla es lo mejor!

Si estamos en un trabajo formal o con alguien que no conocemos:

¿Cómo le va Sr. Satorno? Muy bien gracias, ¿y usted?

Buenas noches, me alegro de verlo otra vez ¿Qué tal la familia? Bien gracias.

El único cambio sería el de Usted y si es una persona que no conocemos.

En una fiesta o con compañeros de trabajo, por ejemplo:

Paseo de los Marinos 818, Colonia El Chamizal, San José del Cabo, 23405, BCS, Méx.

Bvd. Marina Plaza Naútica local E2, Colonia Centro, Cabo San Lucas, 23450, BCS, Méx. +52 624 1469975

malena@spanishincabo.com www.spanishincabo.com www.kemaj.travel





Buenas noches, ¿cómo estás? Estoy al 100, muy pero muy bien, gracias ¿y tú?

Otras respuestas no son tan optimistas: ¿Qué tal su día? Bien, no me puedo quejar. ¿Cómo estás? Bien llevándola, llevándola. Buenos días Alan ¿cómo te va? Ahí volando bajo.

Si estuviste enfermo ¿Qué tal? Estás mejor / o ¿Te mejoraste? Sí, mucho mejor. Gracias por preguntar.

Un poco más informal: ¿Cómo va todo? Fantástico / Súper / Muy bien.

¿Y entre jóvenes?
El tradicional, muy informal y nada elegante, no decirlo a menos que estés entre amigos hombres jóvenes.. o con la tabla de surf ¿Qué onda güey? Chido güey
O simplemente ¿Qué onda?
Este es más seguro, sin el guey.

Uno más común <u>solo</u> entre jóvenes ¿Qué pe... tiene 4 letras y termina con do? No usarlo

Y para terminar un saludo mexicano con un poco de geografía ¿Qué Pachuca por Toluca?
Con las dos ciudades: Pachuca y Toluca y se usa para preguntar ¿qué pasó?





¿Cuál recuerdan?

No nos digan...ya sabemos la respuesta .. el que tiene 4 letras y termina en do